

Medio	Chilevisión
Fecha	17/08/2016
Mención	Hombre que atropelló a estudiantes se entregó a carabineros. Mención a la UAH.

De forma voluntaria se entregó el conductor que embistió a dos jóvenes universitarias en medio de una manifestación en plena Alameda. Luego de contar su versión a CHV Noticias, el trabajador llegó hasta una comisaría donde quedó detenido, y luego fue formalizado por dos delitos. El conductor del vehículo fue identificado como Ramón Torres, y manejaba la camioneta que embistió a las dos estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado en Alameda, la mañana de este martes. Torres fue formalizado este miércoles por cuasidelito de lesiones menos graves y por el incumplimiento de dar auxilio solo con la medida cautelar de firma mensual. El hombre no tenía antecedentes previos, y además, la fiscalía consideró que nunca tuvo intención de atropellar a las dos estudiantes.

Video de la noticia.